

JUEVES 12 DE DICIEMBRE 2024

amanecer

INFORMACIÓN GENERAL 3

Asesinato de dirigente de MC, un caso aislado

Se reforzará la seguridad: Castañeda Camarillo

MIREYA ÁLVAREZ

Toluca, México.- Tras los hechos ocurridos en el municipio de Ocuilan, donde fue el delegado regional de Movimiento Ciudadano, Rodrigo Vázquez Campuzano, el titular de la Secretaría de Seguridad de la entidad, Cristóbal Castañeda Camarillo, informó que se trata de un hecho aislado, sin embargo afirmó que se reforzará la seguridad en el municipio.

Por ello, dejó en claro que se brindarán las condiciones para que se lleve a cabo la toma de protesta del alcalde electo, Juan Gordillo Abundis.

"Vamos a reforzar también nuestra presencia ahí, me parece que, si se va a llevar a cabo el evento, dará cuenta de la autoridad municipal, se va a llevar a cabo a puerta cerrada y vamos a tener mayor de su presencia en el lugar", sostuvo.

En lo que respecta al resto de toma de protestas, señaló que hay condiciones suficientes para desarrollarse con normalidad.

En cuanto a la fosa clandestina en el municipio de Santiago Tianguistenco, Castañeda Camarillo, informó que, la Fiscalía General de Justicia de la entidad (FGJEM) realizó las diligencias en el cultivo de maíz derivado de un reporte ciudadano sobre aparentemente bolsas con restos humanos.

En este sentido, el titular de la Secretaría refirió que debió a las diversas extremidades

Encontradas ya se realizan las investigaciones correspondientes para dar con la identidad de las víctimas.

"Obviamente la fiscalía ya está realizando las actividades periciales, esperemos que, de resultados en breve, obviamente estamos atentos de, cualquier situación, vamos a reforzar nuestra presencia en el lugar", puntualizó.



Edomex, avanza en la lucha contra la corrupción

MIREYA ÁLVAREZ

Toluca, México.- El Estado de México registra avances significativos en la lucha contra la corrupción, con una tasa de percepción de la misma del 12 por ciento en 2023, la más baja de los últimos diez años, en comparación con el 20.7 por ciento reportado en 2019, esto de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

Y es que, como parte de los ejercicios en el Marco de la Semana Anticorrupción en la entidad, organizado por la Secretaría Ejecutiva del Sistema Anticorrupción del Estado de México y Municipios (SESAEMM) y el Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de México (TRJAEM), se presentó el libro "Corrupción Estructural" de la Dra. Irma Eréndira Sandoval, ex secretaria de la Función Pública, quien destacó la importancia de que organizaciones públicas y privadas generen confianza y credibilidad en la ciudadanía, debido a que este flagelo que se da de forma estructural es la que más lacera a México por los círculos viciosos que alimentan este problema y hundien las democracias.

Además, en este mismo foro se impartió la conferencia magistral

sobre "La percepción de la corrupción en las instituciones de México y el Estado de México", de acuerdo con la ponente, Dulce Albarrán Macías, destacó que nuestra entidad ha logrado avances significativos en la percepción general de corrupción desde el año 2017.

"Gracias a la creación de la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción (FECC), y la creación del Sistema Anticorrupción del Estado de México, se han podido lograr los objetivos de diseñar, promover y evaluar políticas públicas integrales que permiten combatir las causas estructurales de la corrupción y fortalecer las capacidades institucionales de los entes gubernamentales para prevenir este problema", aseveró.

Finalmente, el evento también abordó la generación de inteligencia Anticorrupción con Datos de la Plataforma Digital Nacional y el proyecto sobre el alertamiento de riesgos en contrataciones públicas.



XXVII
certamen
DE INVESTIGACIÓN
Y ENSAYO POLÍTICO

Aún estás a tiempo

Se amplió la fecha para la
**RECEPCIÓN DE
TRABAJOS**

al 5 de febrero de 2025

el Instituto Electoral del Estado de México, a través del Centro de Formación y Documentación Electoral, te invitan a participar en el XXVII Certamen de Investigación y Ensayo Político.



CONSULTA LA CONVOCATORIA EN:
www.ieem.org.mx

IEEM Ordeal Instagram Facebook Twitter YouTube LinkedIn

